

	HYDROlink 6 Versionen <i>HYDROlink 6 versions</i>	
	Welche Versionen der HYDROlink 6 gibt es und wie werden sie eingesetzt?	Which versions of The HYDROlink 6 exists and how they are used?

Anwendungsgebiet <i>Field of application</i>	Software HYDROlink 6	<i>Software HYDROlink 6</i>
---	----------------------	-----------------------------

<p>Thema</p> <p>Funktionsumfang verschiedener Versionen der Programmfamilie HYDROlink 6.</p> <p>Base</p> <p>Lizenzfreie Version. Online-Anzeige von Messwerten und Durchführung einer einfachen Speicherung.</p> <p>Werden die Messgeräte MultiHandy 2020, MultiHandy 2025, MultiHandy 3020 und MultiSystem 4010 eingesetzt, wird HYDROlink 6 in dieser Version gestartet, auch wenn eine höherwertige Lizenz installiert wurde.</p> <p>Diese Messgeräte unterstützen nicht die Remote-Konfiguration.</p> <p>Advanced</p> <p>Lizenzpflichtige Version. Remote-Konfiguration von Messgeräten. Starten von Messungen im Gerät. Kopeln von Messgeräten.</p> <p>Die <i>Advanced</i> Version wird automatisch freigeschaltet (lizenzfrei), wenn ein Messgerät der MultiBox oder der MultiControl - Familie angeschlossen wird.</p> <p>Professional</p> <p>Lizenzpflichtige Version. Zusätzlich zu den Funktionen der <i>Advanced</i> Version kann man Prüfabläufe erstellen und Ablaufen lassen.</p>	<p>Subject</p> <p><i>Features of different versions of the software family HYDROlink 6.</i></p> <p>Base</p> <p><i>Free version. Online-display of measured values and implementation of a simple measurement.</i></p> <p><i>If the instruments MultiHandy 2020, MultiHandy 2025, MultiHandy 3020 and MultiSystem 4010 are used, HYDROlink is started in this version, even if a higher quality-license has been installed.</i></p> <p><i>These instruments do not support remote configuration.</i></p> <p>Advanced</p> <p><i>Licensed version. Remote configuration of instruments. Starting of measurements in the instrument. Coupling of instruments.</i></p> <p><i>The Advanced version is automatically activated (license-free) when an instrument from the MultiBox or MultiControl family is connected.</i></p> <p>Professional</p> <p><i>Licensed version. In addition to the function of the Advanced version, test sequences can be created and executed.</i></p>
---	---

Haftungsausschluss / Limitation of Liability	<p>Alle Informationen in diesem Dokument dienen der Unterstützung bei der Anwendung unserer Produkte. Sie sind rechtlich nicht bindend.</p> <p>Beachten Sie Datenblätter und Bedienungsanleitungen zu den von Ihnen eingesetzten Produkten.</p> <p>Druckfehler sind vorbehalten. Im Zweifelsfall gilt die deutsche Sprachversion.</p>	<p><i>The intention of the provided information is to assist in the use of our products. This information is legally not binding.</i></p> <p><i>Please refer to the data sheets and user manuals of the products to be used.</i></p> <p><i>There is no liability for possible misprints. The German language version is valid in any case of doubt.</i></p>
---	---	---